





Busana muslim batik meriahkan PMPS

Oleh Yuspita Anjar Palupi
HARIAN JOGJA

GONDOMANAN: Meramaikan rentetan acara yang disajikan di panggung kesenian yang ada di pasar malam perayaan sekaten (PMPS), panitia akan menggelar acara lomba busana muslim batik. Dengan kategori peserta perseorangan.

Seksi Kesenian PMPS, Sri Sadono Darmo mengatakan jadwal pelaksanaan lomba busana muslim batik ini yakni 19-20 Februari. Hadiah yang diperebutkan berupa uang pembinaan dan juga trophi dari Walikota.

"Penilaian akan dilakukan oleh dewan juri. Tentu saja dengan mempertimbangkan aspek keluwesan dan penampilan peserta lomba," jelas dia.

Dikatakan pendaftaran sudah bisa dilakukan mulai hari ini di Dinas Pariwisata Seni dan Budaya (Dis-



HARIAN JOGJA/GIGIH M.HANAFI

AKU DAPAT IKAN: Seorang anak menikmati permainan mancing ikan dipasar malam Sekaten, . Selasa (10/2)

parsenbud) Kota Jogja. Atau di sekretariat panggung kesenian di lokasi PMPS. Dengan besar besar biaya pendaftaran hanya Rp5.000. "Syarat peserta usianya tidak boleh lebih dari 14-35 tahun," kata dia.

Mubeng alun-alun:

Kelengkeng rasa durian

GONDOMANAN: Menikmati dua citarasa buah dalam satu buah. Itu yang terasa saat menikmati kelengkeng aroma durian. "Buahnya jauh lebih manis dan nikmat," terangnya anggota kelompok tani (KT) Mitra Tani, Tono.

Pengunjung bisa mendapatkan bibit buah kelengkeng aroma durian yang dijual Rp75.000 per batang di gerai Kabupaten Sleman. (Harian Jogja/UPI)

Tinggi, animo festival band

GONDOMANAN: Sesuai jadwal, hari ini (11/2) pendaftaran festival band tingkat remaja umum ditutup. Meski batas waktu pendaftaran terbilang pendek, 2-11 Februari namun animo remaja mengikuti festival sangat tinggi.

"Panitia tidak memungut biaya pendaftaran. Cukup menunjukan kartu pelajar," Sie acara panggung pertunjukan, Lies. (Harian Jogja/UPI)

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005